
AG ASPTT SECTION BADMINTON – SAISON 2022/2023

Le 12 juin 2023 à 18h45, merci pour votre présence, fin vers 20h-
Environ 31 participants + le SG de l’ASPTT

Comme chaque année, notre club se remplit à vitesse grand V avec environ 80% de
renouvellement de licence.

Inscriptions/organisation des créneaux :
Nous avons cette année 106 licenciés +10 doubles licences. Trop de monde.
Limites des inscriptions à 90 et 5 doubles licence en 2023. Quoiqu’il en soit set de 11 si + de
6 personnes attendent.
En 2022, effectif maxi rempli en 3 semaines. Plusieurs refus d’inscription par manque de
place.
Suite à des départs et blessures 4 places ont été ouvertes en janvier.
La répartition entre les loisirs et les compétiteurs était relativement équilibrée.

Pour 2022, début des inscriptions mercredi 7 septembre à 19h. Clôture fin septembre ou à 100
joueurs.
Pour 2023, les inscriptions commenceront le lundi 4 septembre pour les adhérents de la
saison précédente et le lundi 11 septembre pour les nouveaux.
Comme d’habitude les dossiers seront envoyés par mail aux anciens adhérents avec le tableau
de ceux qui doivent refaire leur certificat médical. Ils seront également disponibles sur le site.
Clôture fin septembre ou à 90 joueurs. Début octobre, inscription des doubles licences.

Seuls les dossiers complets seront acceptés. Pas de jeu si pas de dossier complet.
Une seule séance d’essai possible si souhaitée (sous condition d’assurance personnelle).

Inscriptions réouvertes à partir de Janvier si possibilité sur certains créneaux. Ces inscriptions
en cours d’année seront au même tarif que pour une saison complète mais nous ferons un
geste en donnant 1 tube de volants.

Cas particulier des inscriptions au tournoi du Vuache mi septembre 2023: pour les
compétiteurs intéressés, bien faire votre inscription le mercredi 6 septembre avec dossier
complet (attention au certificat médical) dernier délai, pour que nous puissions vous inscrire
auprès de la FFBad pour obtenir votre licence dans les temps.

Communication
Publications sur facebook gérées par Thibault.
Pas de publication sur le site cette année.
Groupe whatsapp loisirs créé par Pascal permet de communiquer les infos utiles, les résultats
des tournois, ect.
Ouverture des créneaux estivaux? en attente mais plutôt non.

Tournois externes
Il y a aussi eu plus d’inscription à des tournois notamment par des loisirs débutant leur
carrière de compétiteurs. Ceci montre la motivation et l’ambition des joueurs de progresser,
de se confronter à d’autres .Cela s’est concrétisé par de belles victoires et progressions qui ont
tout de même été nombreuses cette année.



47 joueurs ont fait 41 tournois différents

Ils sont affichés sur le site et l’inscription sur badnet facilite la gestion pour le club.
Ne pas oublier de remplir le tableau.
Les remboursements des tournois dans les 5 tournois offerts se feront d’ici fin juin, pensez à
envoyer vos RIB. Si pas de RIB au 30/06 pas de remboursement.

Tournois salade
Il y en a eu 2. Mixité loisirs /compétiteurs intéressante.
Joueurs sont très demandeurs
Nous en referons 3 l’an prochain, un avant chaque vacances scolaires

Les interclubs
En ce qui concerne nos 3 équipes d’interclub.
L’équipe 1 a eu la chance de goûter au niveau régional, une année riche en émotions qui
devrait se solder par un retour en départementale.
L’équipe 2 qui a évolué en D1 est reléguée en D2 l’année prochaine
L’équipe 3 a terminé 1ere de son groupe en D4 avec 100% de victoires et monte en D3 l’an
prochain.
Une personne est recherchée pour faire la formation JA.

Notre tournoi
Il a eu lieu le 3/4 décembre 2022. Prévision en 2023, les 2 et 3 décembre ou 9 et 10 décembre.
165 joueurs : quasi identique à 2021 (164) mais en forte baisse par rapport à 2019 (231)
Notre tournoi n’a pas fait carton plein en terme d’inscrits mais nous avons eu des retours très
positifs et une recette supérieure à l’an dernier.
Pour rappel c’est grâce aux recettes de notre tournoi que nous avons la possibilité de financer
les volants.
Merci à tous les bénévoles qui ont amené des gâteaux ou autres friandises en tous genre, à
Marc pour ses frites sensationnelles et Seb pour les diots. Merci aussi à ceux qui ont participé
même un peu à l’organisation, chaque aide est bonne à prendre.
Nous vous attendons aussi nombreux l’an prochain !

BILAN FINANCIER

Grâce à une bonne gestion des années précédentes, et une bonne aisance financière nous
avions fait le choix l’an dernier de ne pas augmenter les cotisations malgré certaines dépenses
à venir (notamment le passage en R3 de l’équipe 1 impliquant la prise en charge des
déplacements au niveau régional, du JA, une inscription plus importante auprès de la ligue et
la formation d’un JA devenant obligatoire). C’était une opportunité pour les joueurs et pour le
club.
Au 4 juin 2023 le solde du compte est de 4829,28€. Il reste à payer environ 3000€
correspondant aux remboursements du club pour les tournois offerts, et 350€ environ pour le
repas de fin d’année. Le résultat de fin de saison est catastrophique, la perte pour le club sera
de plus de 4500€ qui correspond en moyenne au capital dont nous disposions.
Nous devons réagir !



Voici notre analyse :
Pour la saison 2022-2023, le plus gros poste de dépense = les volants : 5865€
Grâce à notre partenariat avec tennis elite nous bénéficions de réductions sur l’achat de
volants.
Nous avons pour habitude de dire que la prise en charge du club pour les volants est financée
par le bénéfice de notre tournoi mais cette année l’équilibre n’y était pas.
Pour cause, tout d’abord, après une première augmentation de notre partenaire en début de
saison non répercutée, nous en avons eu une nouvelle que nous avons cette fois en partie
répercutée mais pas totalement(Le club prend aujourd’hui à sa charge environ 10€ par tube),
et une nouvelle augmentation est prévue à la rentrée prochaine,, nous ne pourrons prendre en
charge cette nouvelle augmentation.
A noter également que la quantité consommée a augmenté de façon importante, nous avons
dû refaire une commande de 80 tubes début juin non prévue dans notre engagement.
Historique de l’augmentation du coût des volants.

bab3 : octobre 2021= 19,50€, sept 2022 = 23,50€, juin 2023 = 24,95€
Bab4 : octobre 2021 = 16,95 €, mars 2023 = 22,50€

Nous devons faire évoluer notre tarif proportionnellement à l’inflation en gardant toujours
une participation du club d’environ 5€/tube.
Proposition du bureau valable à compter du 1er septembre et si les conditions de tennis elite
restent inchangées :
Bab3 : 20€
Bab4 : 18€

Attention nous ne sommes pas à l’abri d’une nouvelle augmentation dans l’année, nous
resterons sur le principe de 5€ de prise en charge par le club à l’arrondi inférieur près.
A savoir dans le commerce prix HA bab3 31,95€ bab4 29,95€.
Les Bab3 ne seront plus commercialisés à la rentrée.
Prix annoncé : 25,5€ pour les tubes Bab2.

2 ème plus gros poste de dépense en nette augmentation : la prise en charge des tournois
Aussi, cette année, nous avons été surpris par le nombre important de participation aux
tournois et l’augmentation des prix de ceux-ci : pour rappel 5 tournois sont pris en charge par
le club, ce qui coûte environ 2000€ au club habituellement et représentera plus de 3000€ cette
année.
Principalement compte tenu de ces éléments, nous allons devoir augmenter au moins la
cotisation annuelle et selon diminuer le nombre de tournois pris en charge.
Pour comparatif, nous sommes le club du bassin annécien dont la cotisation est la moins
élevée (les autres pour la partie loisirs sont autour de 150€) avec en plus les 5 tournois offerts
ce qu’un seul autre club fait. Idem pour les volants (nous avons les tarifs les plus bas du
bassin annécien).

3 propositions sont faites aujourd’hui :
- Augmenter la cotisation à 150€ et maintenir 3 tournois offerts :17 pour
- Augmenter la cotisation à 140€ et diminuer le nombre de tournoi pris en charge à 1 : 7 pour
- Ne pas augmenter la cotisation et supprimer la prise en charge de tournoi : 0
Première proposition retenue après vote.



Pouvons-nous envisager la venue d’un entraîneur ?
Non, pas à ce jour. Problèmes de place et financier.

Pouvons nous faire une cotisation loisirs ?
Non. Choix du club = tarif unique. On préfère laisser la possibilité à tous de faire des tournois
sans changements en cours d’année.

Election du bureau
Départ Jérôme DECH – président
Candidature Aurore ALPHONSE

Thibault, Alexia quittent le bureau.
Manon intègre le bureau.

Repas de fin de saison
Vendredi 30 juin à l’auberge de Quintal
Tous bienvenus remplir le google forms

Questions diverses !
Y’a t-il des secouristes ?
Il n’y a pas de secouriste mais des personnes ont parfois des compétences en lien avec leur
travail (infirmiers, sauveteur/secouriste du travail).

Y’aura t’il un accompagnement pour les nouveaux en début d’année ?
S’occuper des loisirs avec plus d’accompagnement au début de saison. Les confirmés doivent
se mobiliser pour expliquer les règles …

Solutions pour réduire fréquentation des créneaux
Des propositions ont été faites et mises en œuvre. Moins d’adhérents, match en deux sets
gagnants de 11, venir le vendredi.

Jérôme DECH
Resp. section
badminton
ASPTT ANNECY


